

Spaß mit Theater über Vollwertkost

Mittelkompaniechef lobte die Darsteller

Allagen. Im Mittelpunkt des traditionellen Kompanie-Festes der Mittelkompanie der Schützenbruderschaft St. Sebastianus stand auch in diesem Jahr eine Theater-Aufführung der Laienspielgruppe der Kompanie.

Mit der Komödie „Zum Teufel mit der Vollwertkost“ begeisterten die Darsteller Dieter Beckschäfer, Andrea Schulte, Gregor Nübel, Florian Kleeschulte, Walter Risse, Petra Wienecke, Jasmine Groth sowie Gerlinde Kellerhoff. Sie regten die Gäste in der voll besetzten Schützenhalle nicht nur zum Schmunzeln an, sondern ernteten

wahre Lachsalven.

Bereits zu Beginn der Veranstaltung, unter deren Gästen sich auch der Gesamtvorstand der Bruderschaft sowie Pfarrer Ernst Müller befanden, hatte Kompanie-Führer Ditmar Pankoke die immer wieder hervorragenden Leistungen dieser Gruppe gewürdigt. Durch seinen Stellvertreter Helmut Kutscher ließ er der Gattin des amtierenden Schützenkönigs Wolfgang Rusche, Magdalene, einen Blumenstrauß überreichen. Eine reich bestückte Tombola sorgte für weitere Abwechslung beim Kompanie-Fest.



Standen im Mittelpunkt des Kompanie-Festes: Die Laienschauspieler der Allagener Mittelkompanie.

WP-Foto